

Müller Vierte bei Talentiade

Schutterwald. Die besten badischen Nachwuchssportlerinnen des Jahrgangs 2002 waren am Samstag in den Olympia-Stützpunkt Mannheim zur Talentsichtung eingeladen. Mit von der Partie waren auch die Schutterwälderinnen Nicola Müller und Celine Bauer. In einem 6-Kampf, bestehend aus Standhochsprung, Medizinballstoß, Additionsweitsprung, 30 m fliegend Sprint, 40 m Hürdenlauf und einem 800-m-Hindernisrennen, wurden die besten jungen Allroundleichtathleten ermittelt. Celine Bauer beendete den Wettbewerb als 28. unter 43 Starterinnen. Dabei waren ihre Leistungen im Hürdensprint deutlich über dem Durchschnitt.

Einen hervorragenden vierten Platz erreichte Nicola Müller im Gesamtklassement. Im Standhochsprung, dem »Jump and reach«, erreichte sie einen der besten Werte überhaupt, im Medizinballstoß, Weitsprung, Hürdenlauf und Sprint erzielte sie ebenfalls Spitzenwerte. Lediglich im 800-m-Hindernislauf war sie erwartungsgemäß im hinteren Teil des Feldes zu finden, was eine noch bessere Platzierung im Gesamtklassement verhinderte.



Wurftalent Nicola Müller überzeugte bei der Talentiade.

Foto: Verein